

Wien, am 23.9.2020

Antrag

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten BezirksräteInnen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **24.9.2020** nachstehenden Antrag:

Wohnstraßen-Zusatzschild

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die Magistratsabteilungen 46 und 28 der Stadt um die Aufstellung der Zusatztafel „Durchfahrt verboten Schrittgeschwindigkeit“ unter alle Verkehrszeichen „Wohnstraße“ in Rudolfsheim-Fünfhaus.



Begründung

Nicht nur private, sondern sogar Berufskraftfahrer*innen missachten regelmäßig das Durchfahrtsverbot und die vorgeschriebene Schrittgeschwindigkeit in den Wohnstraßen des 15. Bezirks. Weist man sie zurecht, behaupten ein Gutteil, dass hier 30 km/h erlaubt wären. Entweder diese Bestimmung wird an Fahrschulen nicht

gelehrt, oder die Absolvent/innen vergessen sie sehr schnell. Die Polizei misst und mahnt, straft aber nicht – vielleicht sind ihr da politisch die Hände gebunden.

Im Ergebnis ist Verkehr, mit dem man nicht rechnet, für kleine Kinder gefährlicher als in Hauptstraßen, deren Fahrbahnen man ohnedies kaum betritt.

Die hier abgebildete Zusatztafel in Wiens ältester Wohnstraße, der Lenaugasse, hat sich seit Jahrzehnten vielerorts bewährt.

Haroun Moalla

Catherina Schneider